

## ■ 第25回通常総会

5月27日に当組合会館にて、第25回通常総会を開催いたしました。

耐震偽装事件以降の住宅基準法改正や景気の伸び悩み、資材の値上げなど、住宅建築に関する情勢は、年々厳しくなる一方です。このような厳しい状況の中でも、当協同組合は役所関係の入札工事も受注できるようになり、本格木造住宅の受注も増えていて順調です。

この地にて30年。『地域と共に』を合言葉に取り組んできた努力が花開き、実りへとつながったと感じております。

新しい役員体制のもとで、友の会会員一〇〇名をめざしてまいります。今後も皆様のご要望に応えられるよう組合員・事務局一同一丸となつて努力を重ねていきたいと思いますので、ご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。

### ケイシーシー 呼称を KCC に!

神奈川県東部建設協同組合の呼称を、新しく『KCC』(ケイシーシー)とすることにました。他の協同組合と間違われることが多いことや、電話の受答などがしづらいなど、なんとかもっと短くできないものかと考えた結果、当組合のロゴマークである『KCC』(ケイシーシー)を採用することを決定しました。よろしくお願ひ申し上げます。

### KCCの 看板設置をします。

新しい看板を当会館の外部に設置することにしました。『K』にハートをあしらったロゴマークと住宅健康診断のマークを取り入れた看板です。

近年、建築関係の看板を見かけることが少なくなりました。街に工務店がなくなってきてています。ホームセンターなどでは日曜大工で営繕や修理などができるように道具や材料も充実していますが、やはり素人ではできない部分を誰かに頼みたい。でも、頼みたくても、知らない・わからない…といった方は多いはずです。

地域の皆様にもっとKCCを知ってもらいたいと言う思いから今回の看板設置になりました。通りかかる車からも目にとまる事でしょう。KCCは、住まいのあらゆる相談におこたえします。



## ■ 第12回山菜取りと温泉の旅

5月31日～6月1日に恒例の『山菜取りと温泉の旅』(山形県小国温泉)にいってきました。

KCC友の会主催で日頃お世話になつている皆様方と親睦を深めるこの企画ですが、毎年大変好評で、年々参加者が増え、今回は51名での賑やかな旅になりました。一日目はあいにくの雨となり途中、米沢・上



杉神社に立ち寄り、皆さんで『快晴祈願』をすることにしました。宿には少し早く到着しました。雨の振る中、雨具を着てさつそく山菜をとりに行く方や、温泉にゆつたりとつか

つて、疲れた体を癒すなど、思い思いの時間を過ごしました。  
夜の懇親会では、芸達者な方が次々と唄や踊り、ダンスなどを披露してくださいり、楽しい大宴となりました。  
翌日は、大変よく晴れ、午前中にワラビ園へ。9時スタート10時30分まで1時間半の短い時間でしたが、大収穫で大満足でした。  
宿に戻つて入浴と食事を済ませたらバスへ、途中少々渋滞につかりましたが無事に帰宅です。途帰りのバスの中では「楽しかった」「たくさん取れた」「こんな楽しい旅行は初めて」「来年も参加したい」と喜びの声が聞かれ、うれしい限りです。  
また来年、お会いできることをお待ち申し上げます。